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第7回まちづくり協議会を開催しました

発行：北砂三・四・五丁目地区まちづくり協議会

・第 7回まちづくり協議会を開催しました
・今年度の進め方
・芝浦工業大学との連携について
・まちづくりの進捗状況について

　平成30年5月30日（水）に、砂町文化センター

で、今年度初回となる第7回まちづくり協議会

を開催しました。

　初めに、事務局から今年度の協議会の進め

方について説明があり、協議会の下部組織と

して今年度から「住環境部会」「商店街部会」

「防災活動部会」の3つの部会を設置して、各

部会で課題に応じた詳細な検討を進めること

を確認しました（P2参照）。

　また、今後、「まちづくり協議会」「住環

境部会」「商店街部会」にまちづくりの専門

アドバイザーとしてご参加いただく芝浦工業

大学の志村教授より「まちづくりと密集市街

地の改善」について講演があり、その後意見

交換を行いました（Ｐ3参照）。

　最後に、江東区から、まちづくりの進捗状

況について報告があり、現在作成中の「まち

づくり方針」や今後導入を検討している建替

え等のまちづくりルールとなる「地区計画」

について説明がありました（P4参照）。
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今年度の進め方

　部会は、地区内のまちづくりに関する課題に応じて、具体の検討を行うために設置する協
議会の下部組織です。まちづくり協議会は、各部会の総括とともに、協議会全体の活動方針・
行動計画の確認、江東区が行うまちづくりに関する協議・提案を行っていきます。
　各部会の検討・取組事項に関係する方々にも参加いただき、より活発な議論と具体的な検
討を行うため、「商店街部会」では協議会会員以外からもメンバーを募集します（P4参照）
　今年度は、「まちづくり協議会」を2回、「視察会」を1回、「住環境部会」を2回、「商
店街部会」を3回、「防災活動部会」を1回開催する予定です。「商店街部会」と「防災活動
部会」では、部会以外のイベントも実施する予定です。（下図スケジュール参照）
　各部会での議論や検討内容は、今後のまちづくりニュースで随時お知らせしていきます。
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　今回は、芝浦工業大学建築学部で住民参加型のまちづくりを専門としている志村秀明教授
から、『まちづくりと密集市街地の改善』をテーマに講演をしていただきました。
　講演では、志村教授が江東区内で関わっているまちづくりのほか、密集市街地における改
善型まちづくりについて、その事例や方法をご紹介いただきました。
　また、まちづくりのイメージとシナリオを共有するための方法として、ガリバー地図（ま
ちの魅力や問題点を大きな地図に書き込むもの）や模型を使ったワークショップ（デザイン
ゲーム）などの提案をしていただきました。
　今年度は、まちづくりの専門アドバイザーとして志村教授からの助言を仰ぎながら議論や
検討を進めていきます。特に「商店街部会」では、志村研究室の学生にも参加してもらい、
提案いただいたまちづくりの方法を用いて活発な議論を行う予定です。

芝浦工業大学との連携について
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問い合わせ先
「北砂三・四・五丁目地区まちづくり協議会」事務局

編集協力　江東区、ＵＲ都市機構

■江東区都市整備部地域整備課不燃化推進係
　　電話：０３－３６４７－９４９１　FAX：０３－３６４７－９００９　Email：tiikiseibi@city.koto.lg.jp
　■ＵＲ都市機構 東日本都市再生本部 密集市街地整備部企画課 北砂三・四・五丁目地区担当
　　電話：０３－５３２３－０６７６　FAX：０３－５３２３－０３５４

　昨年9月にまちづくり協議会から江東区に提出した「まちづくり提案」を受けて、江東区
では地区のまちづくりの取組みを進める指針となる「まちづくり方針」の策定作業が進めら
れています。
　江東区から、今年4月に行われた「まちづくり方針（素案）」に対する意見の募集と個別
説明会において、提出された意見とそれに対する区の考えについて説明がありました。
（詳細は、江東区からのお知らせ第3号をご参照ください。）
　まちづくり方針の策定後は、方針に基づく道路・公園等の基盤整備や建替え等のまちづく
りのルールとなる地区計画策定、コミュニティ・まちの活性化に向けた取組みなど、具体的
なまちづくりが進んでいきます。今年度は、検討の基礎調査となる道路等の測量や、まちづ
くりルール（地区計画）に関するアンケート・説明会が行われます。
　協議会では提案したまちの将来像の実現に向けて、この地区のまちづくりが着実に進んで
いくことを期待しています。また、今後も江東区とのまちづくりに関する協議や提案を継続
していきます。

まちづくりの進捗状況について

　まちづくり協議会では、今年度の7月より砂町銀座商店街の「防災性向上」と「さら
なる活性化」を目指し、『商店街部会の活動』を始めます。
　そこで活発な議論を行う為にも現在、商店街関係者のみでなく、会員を大募集してい
ます。ぜひ、砂町銀座商店街の将来あるべき姿について一緒に検討しましょう。
（ご興味のある方は、下記の問い合わせ先までご連絡ください。）

商店街部会の会員を募集しています！


